



四気折々

四気 = やる気+ほん気+こん気+げん気

川越町立川越中学校
学校だより 第26号
令和8年 1月30日



<http://www.school-kawagoe.ed.jp/kawagoe-j/>

1月は行く、2月は逃げる、3月は去る

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」は、正月から3月までは行事や年度末の総括等が多く、あっという間に時間が過ぎてしまうことを表す慣用句です。先生だけでなく、おそらく、生徒のみなさんも、保護者のみなさんも感じているところでしょう。すでに1月は終わっています。

先日、現小学校6年生の保護者の方を対象に、新入生説明会を行いました。早いもので、後、2ヶ月で、新入生が入学してきます。当然、その前には、卒業式、修了式も待っています。今年度のまとめをしっかりと行い、メタ認知と自己調整力で、来年度に向けて気持ちを高めていってくれることを期待しています。



インフルエンザ 流行ってます

学校の様子を見ていると、学級や学年によって違いがあるものの、学校全体としてインフルエンザは増加傾向にあります。2学期にも流行りましたが、そのときはインフルエンザA型でした。今回は、B型が流行っていると聞いています。学校でも換気、手洗い、うがい、必要なとき以外に人の多いところに行かない等の注意喚起をしているところです。お子さまの様子をしっかりと観察していただき、調子が悪そうであれば、登校等は無理をせず、病院への診察等をおすすめします。なお、学級閉鎖時にインフルエンザが判明したときは、学校までご連絡ください。



令和8年度は..

4月7日(火) 始業式・着任式(新2・3年生) ※新1年生は登校しません。
8日(水) 午後 入学式(新1年生)

これまで4月6日午前:始業式、午後:入学式でしたが、今後、4月7日となります。(休日の場合は、翌平日)
ただし、令和8年度は校舎改修関係で、8日(水)となっています。

5月12日(火)~13日(水) 自然教室(1年生)
19日(火)~21日(木) 修学旅行(3年生)